



Foto de grupo de los premiados en el concurso europeo de vinos de montaña, con el alcalde de Monforte y el presidente del consejo regulador en el centro. FOTOS ROI FERNÁNDEZ

## Ribeira Sacra y sus pioneros en Aosta

El consejo regulador homenajea a los primeros bodegueros que acudieron a la cata en Italia

**LUIS DÍAZ**  
MONFORTE / LA VOZ

El consejo regulador de Ribeira Sacra entregó ayer en su comida navideña, como es tradicional, los premios correspondientes a la última edición del certamen europeo de vinos de montaña que se celebra anualmente en Aosta. El presidente de la denominación de origen, José Manuel Rodríguez, rindió homenaje en su discurso a los bodegueros de la Ribeira Sacra que fueron pioneros en la cata que tiene lugar en esa región del norte de Italia. Fue en el año 1993, cuando resultaron premiados Jesús Verao y Jesús Conde. «Daque-la marcharon todos ilusionados nunha furgoneta C15 a recoller os diplomas a Italia», rememoró José Manuel Rodríguez, que hizo extensivo su reconocimiento a Victoriano Pérez, artífice entonces del envío de muestras a Italia a través de Otecoa Enolab. En los corrillos políticos se comentaba la ausencia de la delegada territorial de la Xunta, Raquel Arias. Sí estuvo, por el contrario, Elena Candia, la otra posible candidata del PP a la presidencia de la Diputación.



El presidente del consejo regulador, durante su habitual discurso



Bodegueros de Chantada y del lado ourensano en una de las mesas



Personal del consejo regulador en el aperitivo previo a la comida



José Mourifo (derecha), con varios bodegueros de la denominación

Avda. Ribeira Sacra, 50 32003 Ourense  
Servicio de Atención al Cliente 988-510232

YouTube WIFI GRATIS

Del 5  
de diciembre  
al 19  
de enero

TE  
GUSTA  
PATINAR?  
VEN A  
LA PISTA  
DE HIELO



Mañana abrimos  
MODA, OCIO Y RESTAURACIÓN

**PONTE VELLA**

Centro Comercial y Ocio

www.pontevella.com